

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 18. November 2015

*Haus der Vereine
hier: Sanierung der Küche
- Antrag der SPD-Fraktion -*

Die Ortsverwaltung wird gebeten zu darzulegen,

wann und mit welchen Kosten für welche zu ergreifenden Maßnahmen zur Sanierung der Küche im Haus der Vereine zu rechnen ist.

Der Leiter der Ortsverwaltung berichtet von einem Ortstermin mit dem Hochbauamt und den aktuell daraus resultierenden Erkenntnissen.

Weiterhin steht in der kommenden Woche ein Ortstermin mit der Firma „Gastro Wiesbaden“ zur Planung der Küche an.

Der Ortsbeirat wünscht, dass die Ortsverwaltung die Planung vorantreibt, so dass es zügig zu einer Umsetzung einer Sanierung der Küchenräume und zur Neubeschaffung der Küche kommt.

Protokollnotiz Nr. 0064

Der Antrag ist somit nach Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

101600

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher